

Citas y lugares de encuentro

Por: Legiscomex.com

Los venezolanos no son muy estrictos en el cumplimiento de los horarios y no es raro, que quien haya solicitado la cita llegue puntual y tenga que esperar porque no encuentra al negociador del país Sudamericano. No obstante, cuando el género femenino está a la cabeza de los negocios suele existir un mayor grado de puntualidad y formalismo.

De igual forma, es un poco diferente en el caso de las empresas que tienen contactos y relaciones con compañías multinacionales, ya que no están acostumbradas a la informalidad o la impuntualidad.

En la primera toma de contacto, hay que realizar las correspondientes presentaciones, el intercambio de tarjetas de visita, las cuales deberían estar impresas en español por al menos una de sus caras y la profundización de forma moderada en el conocimiento de las otras personas, sin entrar en detalles muy personales o íntimos.

Es preferible realizar citas de negocios en horas laborales. Concretar una cita con un empresario venezolano no es complicado, por lo tanto, no es necesario hacer grandes protocolos como comunicaciones escritas previas y con antelación para pactar una reunión.

De igual forma, hay que tener en cuenta que los venezolanos tienen un concepto de descanso diferente al de otros países. Por ello, las citas no deberán solicitarse los viernes o en días anteriores a un festivo y menos si se trata de un puente, como la semana santa o carnavales.

Los negocios pueden hacerse en diferentes lugares como: despachos, salas de reuniones de una empresa y restaurantes, entre otros. De igual forma, las fiestas o actos sociales pueden ser un buen lugar para hablar de negocios, al menos para iniciar y perfilar una buena base de negocio.

En ocasiones, los negocios se realizan en los hogares de los empresarios, por tanto, es importante tener en cuenta algunas recomendaciones sencillas para dar una buena impresión. Una de ellas es llegar de 15 a 30 minutos tarde de la hora acordada, ya que llegar a tiempo se considera como un acto de ansiedad y se le puede interpretar como una persona codiciosa. Hay que aclarar que en este tipo de reuniones la puntualidad cambia, es decir, si se llevara a cabo la reunión en la empresa directamente prima llegar a tiempo.